

SE RENDRE EN CHARENTE

De Montfort l'Amaury à Saint Palais sur Mer

Ils étaient trois, François Puissant, Jean Pierre Quique et Germain Bouton, à se rendre à vélo sur le lieu du voyage en Charente Maritime. Quatre étapes en septembre sur des petites routes bucoliques avec étapes à Santilly, Truyes Cormery et Frontenay Rohan. **Photos Germain Bouton.**



01) Région Parisienne, domaine de Rambouillet.



02) Voyage à 3 avec relais vélo-voiture.



03) Les petites routes bucoliques de France profonde.



04) Dans la plate Beauce, les centaines d'éoliennes



05) La traversée de la Loire à Meung sur Loire.



06) Le photographe devant le château de Chambord ...